

つきぐみだより



令和6年11月1日(金)
尚徳福祉会 井萩保育園

肌に感じられる風も涼しさから冷たさに変わり、少しずつ冬の訪れを感じられるようになってきました。運動会の練習を見て、盛り上がっているつき組の子どもたち。園庭で白線に並び「よ～いドン」の掛け声で走り出したり音楽がなるとその場で踊ったり知っている音楽が聞こえると歌い出す子もいます。運動会ごっこを楽しむ姿を見ると来年の運動会での子どもたちの姿が楽しみです！

つめを切りましょう

1週間に1回はつめを見て、伸びていれば切るようにしましょう。つめが伸びていると自分のつめが割れてけがをしたり、つめの間にばい菌が繁殖したりします。しかし、短く切りすぎると深づめや皮膚を守る役目ができなくなるため、適度な長さを保ちましょう。

今月のねらい

- 衣服の着脱を自分でやってみる。
- 自然物を遊びに取り入れ、季節を感じながら楽しむ。

つき組も運動会ごっこ！！

みんなで運動会ごっこをしました。お兄さんお姉さんが走っている姿を目をキラキラさせながら「がんばれ」と応援していました。また、飛び入り参加でかけっこに参加して一人ひとり運動会の雰囲気を楽しんでいました。



パンツについて

トイレでおしっこをできる子が増えてきました。成功が続くと嬉しくてパンツへの興味やトイレに行きたい気持ちが膨らんできています。おうちでパンツを試しているようでしたら、園でも挑戦してみようと思うのでぜひ担任にお声がけください。おうちと園とで連携をとりながら焦らずゆっくりすすめていきましょう！

衣服について

季節が変わり着る服が変わってくると思います。名前が無い服が少しずつ出てきているので服の名前の確認、記入をお願いします。また、気温が低くなり服装が厚手になってくると思いますが室内で過ごす事も多いのでTシャツは薄手でお願いします。